

MARINEKUTTERREGATTA

Die Regatta der Marinekutter stellte einst den Ursprung aller Aktivitäten dar, die sich später zur KIELER WOCHE entwickelt haben.



Segeln:

In der "Internationalen Klasse" segeln unter anderem Mannschaften der Bundeswehr, befreundeter Nationen sowie Reservisten- und Marinekameradschaften.

In der "Offenen Klasse" segeln Mannschaften der Marinejugenden sowie von Schulen, Vereinen, Verbänden, Firmen und Sportgemeinschaften.

In der JWK- und ZK10-Klasse segeln Mannschaften von Vereinen und Verbänden in eigenen Kuttern.

Bei der Offenen Landesjugendmeisterschaft des Seglerverbandes Schleswig-Holstein segeln Jugendmannschaften.

RACE (Kutterpullen):

In der "Marine-Klasse" rudern militärische Mannschaften aller Teilstreitkräfte. In der "Offenen Klasse" rudern Mannschaften von Vereinen, Verbänden, Firmen und Schulen.

In der "Damen-Klasse" rudern zivile und militärische Damenmannschaften.

Ausschreibung und Anmeldung unter www.bundeswehr/marine



